



promesses...



...et reflets
de notre jeunesse
n'est-ce pas...?

garçons,
jeunes filles,
fiancés !..

AMITIÉ AMITIÉ

- Tous les jeunes travailleurs sont frères...
- L'amitié qui les unit est une immense richesse...
- Par eux-mêmes les jeunes travailleurs sont capables de grandes réalisations...
- L'un d'eux lance « l'appel à l'amitié... »

Jeune travailleur...

Je suis ton ami
Pourquoi ?
Pour mettre dans ta vie
De la joie !
Partager tes ennuis
Apaiser tes soucis



Je suis ton soutien

Comme tu es le mien
Sans toi, je ne puis rien
Pourtant si tu savais
Quelle place tu as dans mon cœur
Tu comprendrais sûrement
Le secret du bonheur, de l'amitié



Ensemble nous montrons notre

« Foyer de jeunes travailleurs »
Où je veux donner le meilleur de moi-même
Mais sans toi, tout va sombrer
Viens à mon aide
Et si tu as quelque argent
A dépenser inutilement
On mettra tout dans notre « Caisse »
Pour les beaux jours d'été à venir



Celui t'offre aussi un journal

Club des jeunes gars
Tu sais, il n'est pas mal
Tu ne le regretteras pas



Et si tu as des difficultés
Dans ta famille, dans ton travail
J'essayerai de t'aider
Et de te soutenir
De toute mon amitié



âme de jeune fille

Il y a des fois où l'on est content de soi-même, content de sa journée enfin remplie.

Il y a des nuits où l'on dort bien, d'autres où on est agité, soucieux ou malade.

Il y a des jours pleins de soleil et des semaines où il pleut. J'ai des chaussures qui me vont bien et d'autres me font mal aux pieds.

Il y a de méchantes gens, des gens bien décidés, sûrs d'eux, spontanés, réfléchis, et il y a des indécis, des incapables qui ne savent jamais ce qu'ils veulent.

Hier j'étais de mauvais humeur, j'en avais marre... Marre de quoi ? - Je n'en savais même rien. Je n'avais aucun désir. Je m'en voulais de n'avoir aucun but. Je tricotais, ça m'agaçait. Lire ? - c'est encore pire. Me promener ? - ça ne me dit rien. Aller en commission ? - qui-tout à l'heure... Et des soupirs... et je n'ai rien fait de précis de la journée, vraiment rien d'intéressant.

Aujourd'hui, je suis calme, bien calme même. J'ai été gâtée au verger, sur le vieux banc, j'ai profité des derniers rayons du soleil. Les feuilles tombées roulaient vers moi en froufroutant, les branches déjà sèches des arbres crépitaient par un vent léger. J'admire le soleil qui s'en allait tranquille me laissant toute heureuse dans ma solitude, quand un écueur vint se placer sur les branches basses du gros noyer. Il faisait dans ce décor d'un roux superbe des mouvements souples et rapides de petites manières qui me firent sourire. Ensuite, j'ai été cueillir des pommes.

Alors, pour ce joli coin de nature, pour cette simple mais belle journée, j'ai dit :
MON DIEU, MERCI...

C'est un peu ma façon de prier. Et je me suis interrogée ; pourquoi ce découragement d'hier ? Cela ne se commande pas. Au contraire... et c'est très bien ainsi. La vie serait trop monotone, et que ferions-nous de nos appréciations, de nos critiques ? Comment trouverions-nous le charme ou l'inutilité de quelque chose ? Ce ne sont que de mauvais moments à passer. Dans la vie, il y a des beautés et des laideurs. Des coeurs pleins de rancune, tumultueux, inquiets, et d'autres sans histoires, purs, légers, bien propres.

MON DIFU, faites qu'on réagisse tous jours à temps.

Aidez-vous dans nos efforts...
Ste Vierge Marie... Priez pour nous.

(Vacances 1955 « chez grand-père »)



G
A
R
Ç
O
N
S

Saison 1955-1956

JUDO : Responsable : Christian Grienenberger.

ATHLETISME et GYMNASTIQUE : Responsables : G. Besançon et C. Mangeon (sous la Direction de M. Conrad ; Moniteur).

GUITARE et SOLFÈGE : Responsable : Roger Valentin.

CLIQUE : (Clairon, trompette, tambour - Solfège) : M. René Vinet.

PHILATELIE : Responsable : Jean Laurent - Au Club de Jeunes : lundi (19 h. 30).

CLAN ROUTIER : Chant choral ; Techniques d'expression - Sports d'hiver - ...et techniques de « construction de barabots »... On embauche chaque samedi, sur le chantier de « MONJOU ».

...ET POUR TOUS :

Le vieux, cher et sympathique CLUB DE JEUNES »

(Ré-ouverture en octobre, par une fraternelle soirée d'accueil où tous les gars de la Verrière sont cordialement invités...)

JEUNES FILLES

En octobre, également, reprendra le

CLUB DE JEUNES FILLES

Ping-pong, lectures, soirées d'amitié, chants, guitare etc...

COURS DE COUTURE : Reprise le samedi 1^{er} octobre - Cours le samedi de 13 h. à 16 h. (1^{er} groupe) - de 16 h. à 19 h. (2^e groupe).

Ce cours que nous recommandons chaleureusement à toutes les jeunes filles et jeunes femmes de La Verrière, est organisé par la Société des Verreries de Portieux et s'adresse à toutes les travailleuses sans exception - même celles qui, seulement inscrites à la Verrière, n'y travaillent pas encore).